
岐阜市立草潤中学校 通信制高校合同説明会 R4.6.30 13:00～16:10 

 

１． 目的 

   不登校を経験した生徒にとって、通信制高校は進路の重要な選択肢となっている。近年、通信制 

高校は新たに設置されたり、様々な学びのスタイルが用意されたりしているが、生徒・保護者が十 

分に通信制高校について理解できているとは言えない。 

   不登校特例校である本校が、岐阜市内の不登校支援の中核的機能を果たす役割の一環として、本 

校及び岐阜市内全域の不登校生徒や保護者、学校関係者を対象として、通信制高校合同説明会を開 

催することで、不登校生徒や保護者等の卒業後の進路について考えるきっかけとするとともに、目 

標や希望を持てるようにしたい。 

 

２． 参加者について 

①体育館での参加者 （参加申し込みをしたが来校しなかった ４件）（オンラインに変更 ２件） 

・生徒 ８４名 ・ 保護者 １３７名 ・教職員 ７名    合計 ２２８名 

 

②オンラインによる参加者 

・生徒 ７６名 ・ 保護者 ７７名 ・ 教職員 １５名   合計 １６８名 

 

３．参加者のアンケート結果 

 

 

 

 

 

 

①開催時期については、82.9％が「大いに満足・おおむね満足」であった。 

最大の課題は、暑さ対策であり、体育館にエアコンが未設置の本校としては、検討の余地がある。 

 ②参加していただいた高校についても 98.1％が「大いに満足・おおむね満足」であった。 

③進路選択の参考になったかについては、96.2％が「大いに満足・おおむね満足」であった。 

④全体的な満足度も 94.2％が「大いに満足・おおむね満足」であり、適切であった。 

 

４．参加者のアンケートの自由記述 

〇生徒の生の声や映像による生徒の意見・姿を見聞きでき、学校の雰囲気がよくわかりました。 

○希望が持てました。ありがとうございました。 

〇それぞれの説明を聞いて、子どもが進路選択をする上で参考になりました。 

〇高校見学に行く目安が決めやすくなりよかった。 

〇大変ありがたい企画でした。 

〇通信制高校が増える中、個別で探すには限界があるのでとても参考になった。 

〇直接話を聞いて、本人の選択肢も増えたようで、夏休みに見学会に行く高校も決めれてよかった。 

〇パンフレットでは分からない学校の雰囲気や特徴を直接聞けてよかった。 

〇進路を具体的なイメージをもって考えることができた。 

〇見学会に行く学校をしぼりこむことができた。 

〇参加できてよかった。娘と一緒に学校見学に行きたいと思う。 



〇今まで聞いたことがない学校もあり、それぞれの特徴が分かってとても参考になった。楽しく通え 

る学校が多く選択肢が増えました。 

〇数多くの説明を聞ける企画はありがたかった。いい勉強になった。駐車場や暑さ対策などありがと 

うございました。 

〇最近通信制の学校をよく目にするが、直接見学に行く前に話が聞けて良かった。 

〇最近できた学校のことを聞けて良かった。生徒が希望している学校だったので参考になった。 

 

●暑くて集中できなかった。オンラインで参加をすればよかった。 

●暑さに耐えきれず退席した。パンフレットはありがたかった。 

●開催時期を再考してもらいたい。 

●学校見学の〆切が 29日だったのでもう少し早いとよかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
＊本校の運営上の課題はありますが、各高等学校の学校紹介については全てが好意的な感想でした。 

 

＊ご参加いただいた高等学校関係者の皆様、中学生・保護者の皆様、ありがとうございました。 


